

Pôle communication Tél. : 24 66 40

Mercredi 20 avril 2016

INVITATION PRESSE

Le 24 mars dernier, le plan de santé calédonien « Do Kamo » était voté au Congrès à l'unanimité. La mise en œuvre de ce plan peut donc désormais débuter.

Valentine Eurisouké, membre du gouvernement en charge notamment de la santé, vous convie à venir assister au premier comité de pilotage de relance des travaux du plan « Do Kamo » le vendredi 22 avril à 13 h 30 dans l'auditorium de la province Sud. L'ordre du jour sera le suivant :

- Rappel des grands axes du plan de santé calédonien « Do Kamo »,
- Identification des axes de travail prioritaires,
- Présentation du profil de l'équipe projet,
- Organigramme de pilotage de la mise en œuvre des actions.